活動名:第19回喜多方市長杯蔵のまちフットサルフェスティバル5年生大会

日 程:平成26年12月27日(土)~28日(日)

会 場:喜多方市押切川公園体育館

参 加:5年生 14名

帯 同:熊坂・渡辺・大森コーチ

報告:熊坂コーチ

結 果:5位(16チーム参加)

初日

アーレ 11-0 安積第三

アーレ 3-1 会津サントス

アーレ 7-1 熊倉

予選1位で決勝トーナメント進出

今年の大会からベンチ入りが12名という事になり毎試合2名を外さなくてはならなくなりました。

選手達にはベンチから外れた選手の分も出場した試合では全力でプレーをしようと約束しました。

初戦から積極的なプレーを見せてくれて3試合共とても素晴らしい試合をしてくれました。 特に2試合目の会津サントス戦で最高の試合をしてくれました。1対1で果敢に挑み、個の力とパスをとても上手に融合させてゴールを狙い、ピンチの時には体を投げ出してゴールを守るなど攻守両面で集中し最高のプレーをしてくれました。また交代で入った選手も戸惑う事なくスムーズに試合の流れにのり活躍してくれました。チーム一丸で掴み取った勝利だと思います。これを続けてくれたら選手達の目標である優勝も達成出来るんじゃないかと期待が高まりました。

2日目決勝トーナメント アーレ 1-5 川俣 アーレ 7-2 アクティーバ アーレ 3-2 北部

最高の初日から迎えた2日目。

アップの段階から集中力が無く覇気を感じられません。

寝不足?

前日の疲れ?

このままでは試合にならないと思いアップ中に選手達を集めて「喝!」

しかし、ピリッとせずに・・・

残念ながら負けてしました。

試合が始まると川俣さんの出足の早さに中々対応出来ずにピンチの連続でした。しかし我慢強く守り何とか先制点を奪いました。先制点で落ち着きを取り戻しいつものプレーをしてくれるだろうと安心したのですが全く変わりません。気持ちのこもったプレーが見られず、1対1では全然勝てず相手ペースのまま試合は進み前半で逆転されてしまいました。ハーフタイムに相手の運動量と1対1で負けなければ必ずチャンスはあるから諦めずに頑張ろうと送り出したのですが後半も変わりません。選手交代やポジションチェンジで活路を見出そうとしたのですが失点を重ね万事休す。

試合後、選手達には優勝する技術があっても2日間6試合全てで100%の力を出せなければ優勝は出来ないと話をしました。

この負けをしっかりと受け止め、どんな時でも、どんな練習でも常に100%で取り組み 来年の6年生大会では優勝出来るように頑張ろうと約束しました。

トーナメント初戦に負けた後の試合が心配でしたが気持ちを切り替えて選手達は試合に挑んでくれました。

特に北部さんとの試合ではフィジカルの高い相手に体を投げ出して守り、全員一丸で逆転 勝利してくれました。

とても力強く、頼もしく思え来年がとても楽しみに感じました。

大会関係者の皆さま

このような素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。 普段戦えないチームと試合をさせて頂きとても勉強になりました。 今後も宜しくお願いします。

年末のお忙しい時期に2日間応援して頂きましたご父兄の皆様ありがとうございました。 今回は残念な結果で申し訳ありませんでした。

来年は6年生として沢山の大会に出場します。期待がもてる試合を見せてくれましたので これからも応援・ご協力をお願いします。 仕事が忙しい中、子供達の為に参加してくれた貝和さん、ありがとうございました。 今後もスタッフとして?コーチとして?ご協力をお願いします。

熊坂コーチ



















